

KH Dornbirn – Sanierung und
Erweiterung Neue Entbindung
öffentlicher Bau



Tragwerksplanung

Betonbau

Baumanagement

Kostenplanung

Terminplanung

Ausschreibung

Vergabe

Bauleitung (ÖBA, Objektüberwachung)

Die neue Entbindung am Krankenhaus Dornbirn wurde in 2 Bauetappen errichtet.

In der ersten Bauphase wurde die bestehende Sterilisation rückgebaut und die bestehende Entbindungsstation dadurch um zusätzliche Räumlichkeiten erweitert.

In der 2. Bauetappe wurden die Bestandsräumlichkeiten saniert. Somit konnte der uneingeschränkte Betrieb der Abteilung für Gynäkologie und Geburtshilfe im Krankenhaus der Stadt Dornbirn während der Bauarbeiten gewährleistet werden.

Bauherr: Amt der Stadt Dornbirn
Auftraggeber: Amt der Stadt Dornbirn
Architektur: Marika Marte Innenarchitektur, Muntlix
Objektstandort: Dornbirn, AT
Investitionsvolumen: rund 2 Mio €
Ausführungszeitraum: 2021 - 2022

